鯖江市議会 護 幸



小竹法夫議長あいさつ

おります。 す。議会報告会を含む議会改 会運営に反映させてまいりま ご意見を頂き、これからの議 ることと定めております。市 例で議会報告会を毎年開催す せていただきました。その条 実を上げていきたいと思って 革を重ねることにより改革の 民の皆さまの色々なお考え、 条例を平成25年6月に制定さ の基本方針を定めた議会基本 議員の真剣な活動について

の挨拶といたします。 ことをご期待申し上げ、 有意義な議会報告会となる 開会



中河公民館 9時



吉川公民館 午後7時30分~9時 時間

• 通学・通勤による乗継解消

運行時間の短縮

平成28年3月25日(金) 会場

平成28年3月23日(水) 会場 時間 午後7時30分

愛見会による観告

委員長 平 岡 忠 昭 総務委員会

☆平成28年度一般会計歳入予算について

- 人口増加により市税の増額に繋がった 対年度当初予算比 3.4 % 增 90 億 円
- 般会計目的別歳出説明 当初予算 259億1千万円

☆鯖江市における今後の人口ビジョン 合計特殊出生率の推移

出生と死亡の推移

☆新レッサーパンダ舎について ☆福井鉄道・えちぜん鉄道相互乗り入れ効果

産業建設委員会

委員長

佐々木

弥

新レッサーパンダ舎は「人・自然・パンダと 込む風景をつくる」「居心地の良い場所をつ 生態がわかる展示」「美しい自然景観に溶け の関係を育む」をコンセプトに「パンダの た建物を説明 くる」3つの方針を柱に空間をデザインし

☆地方創生加速化交付金事業について

• 次世代産業創造支援事業 3億円 地域資源を活かした新分野進出支援 1億8千万円

"さばえ発』匠の技海外戦略事業 5千122万円

鯖江ブランド確立支援

1億2千万円

海外への情報発信強化 地域企業の国際力強化 漆文化世界遺産登録に向けた取り組み 産地受け入れ態勢の整備

丹南伝統工芸5産地連携未来プロジェクト 鯖江市負担 2千312万円

☆高機能情報通信対応 防災行政無線について

放送内容と設置場所について説明

予算8千万円で6基

ことを福井県ゆかりの国会議員了人 バード」「しらさぎ」を存続させる 敦賀開業後も福井駅まで 変化に対応するため上京し、

「サンダー

金沢・

に協力を求めた。

育民生委員会

委員長 佐々木 勝

久

般予算目的別歳出

教育民生委員会該当分

学校施設耐震化状況 124 億 4 千 3 216

万円

耐震化状況 学校施設大規模空間非構造部

・成27年度で耐震化が終了した説明

☆総合体育館改修工事について 予算額 耐震補強工事およびトイレ改修等 5億円

アリーナ床改修工 5千80万円

大会の会場になります。 せ元気国体・福井しあわせ元気 平成30年に 開催される福井しあ

自由討議 の中から

Q地方創生で「情報、 A各町内の要望は全て聞いている。 頂いた」との話だが、 わが町は新幹線が通ると町 問題はその基準づくり。28年度中に 的な説明を。 はつきりさせることになっている。 もらっているが、 定の基準のもとで配慮がなされるが、 される。 市からは対応すると返答を 心配している。 人 金を国 金の具体 内が分断 Iから

略事業、 来プロジェクトとして地方創生、 次世代産業創造支援、 10%国の補助で約2億円を頂い 先行型交付金、 から2年の出向で来られた。「金」は、 「人」は三上地方創生統括監が財務 丹南伝統工芸5産地連携未 加速化交付金として 匠の技海外戦

A小中学校の耐電化の場でである。28年度の教育費が大幅に落ちた理由は、 与えるものではない。 大型工事完了により前年比11 になるが、子供たちの教育に ...億円減 影響を

Q 吉川地区は産業道路、 小学校の通学路は点検が行き届 故の巻添えにならないか心配 も事故が起きている。子供たちが 活道路が混在し、見通しの良い 上げての運動にしなければならない。 運転マナーの問題も残る。 問題は中学生の通学路。 通学道 地 61 所 $\overline{\mathbb{X}}$ ま で 生

意見や要望をいただきまし

- 行政報告会であって議会報告会ではないように感じ る。
- 日頃の活動の中での市民からの質問や意見なども取 り入れ、より身近な内容での説明報告を。
- ・議会で決まったことを報告するのも大切だが、市民 が議論できる場の設定を。
- 今後定期的に実施していけば理解が深まると思う。
- 西山公園横の駐車場が不足しているのではないか。
- 丹南がまとまって地場産業をつくる。そして観光ル ート開発を。
- 市の歳入歳出について初めて説明を聞き、概略はわ かったような気がする。
- ・ 地産地消等、農林業についての政策の説明がほし い。
- 市の人口増加に向けて大きな企業の誘致は?
- 市の将来構想について、より具体的な報告を。
- 人口減少対策、青少年育成対策(児童虐待対応策 等)等の事業説明が少ない。
- サッカーなど自由に使える広場(公園)が少ない。 …など

貴重なご意見をありがとうございました。

中河公民館72名・吉川公民館55名のご回答

☆北

存続を求める意見書について

北陸新幹線事業を取り巻く情勢の

急「サンダーバード」「しらざぎ」の

陸新幹線金沢・敦賀間開業後の特

合戦略等特別委員

副委員長

佐々木

勝

久

-ト集計(127枚)



一般参加者

127名(うち女性11名) 会社員 48名 自営業 23名 2名 公務員 無職ほか 54名

☆年齢別

40歳代 19名 50歳代 27名 70歳代 64名 60歳代 17名

☆説明内容について

ほとんど理解できた 21名 少しは理解できた 83名 9名 理解できなかった

☆説明並びに意見交換の時間配分は

ちょうどよい 52名 説明時間が足りない 47名 意見交換時間が足りない 7名

☆次回も参加したいですか

10名 ぜひ参加したい 都合が合えば参加したい 89名 どちらでもない 22名